

# **ANTRAG der Fraktion Bündnis90/Die Grünen im BA 25:**

## **Geschwindigkeitsmessanlage in der Fürstenrieder Straße aus dem BA-Budget bestellen**

### **Antrag**

Der BA 25 fordert die LH München auf, in der Fürstenrieder Straße auf Höhe der Grundschule im Mittelstreifen eine beidseitige permanente Geschwindigkeitsmessanlage zu installieren.

Sollte die Beschaffung an fehlenden finanziellen Mitteln scheitern, bittet der BA zusätzlich zu prüfen, ob diese Geschwindigkeitsmessanlage aus dem BA-Budget bestellt werden kann.

### **Begründung**

In der Fürstenrieder Straße kommt es regelmäßig zu erheblichen Geschwindigkeitsübertretungen. Das bedeutet eine Verkehrsgefährdung der zahlreichen Passanten (darunter viele Schulkinder) und außerdem eine Lärmbelästigung der Anwohner während der Nachtstunden.

Die Geschwindigkeitskontrollen der Polizei sind zu selten.

Eine „Zone 30“ vor der Schule ist nicht möglich, da es sich um eine übergeordnete Straße handelt.

Eine Blitzampel an der Kreuzung Agnes-Bernauer-Straße, welche das Beschleunigen kurz vor dem Umschalten auf Rot vermindern würde, ist ebenfalls nicht möglich, siehe Schreiben der LH München an die Schuldirektorin Frau von Sprenger vom 9.7.2018

München, 18.9.2018

Lisbeth Haas | Jutta Hofbauer | Renate Spannig | Daniel Haas | Tobias Hößl | Heidi Schiller  
Fraktion Bündnis90/Die Grünen BA 25

---